



Priener Busfahrt zur Ausstellung im Alten Schloss SchleiÃ?heim

Beitrag

Der Priener Fotograf Mathias Stampfl hat fÃ¼r eine Ausstellung Alten Schloss SchleiÃ?heim sein Werk â??Wir sind doch eine Welt – HÃ?ndekugelâ?? zur VerfÃ¼gung gestellt. AnlÃ?sslich der AusstellungserÃ¶ffnung war â?? wie berichtet â?? eine groÃ?e Delegation der Marktgemeinde Prien und aus den Reihen des Priener KulturfÃ¶rdervereins vor Ort.

Nun gibt es eine zweite Busfahrt im Rahmen des Priener Seniorenprogramms am Dienstag, 7. MÃ?rz, die Abfahrt in Prien erfolgt um 8.30 Uhr (am Sportpark und am Beilhack-Parkplatz). Beim Besuch des Zweigmuseums des Bayerischen Nationalmuseums gibt es auch eine FÃ¼hrung durch die Ã?kumenische Sammlung von Gertrud Weinhold mit dem Thema â??Das Gottesjahr und seine Feste. Der Preis fÃ¼r Busfahrt und Ausstellungsbesuch mit FÃ¼hrung sowie mit ErlÃ?uterung des Kunstwerkes von Mathias Stampfl, der selbst an der Fahrt teilnimmt, betrÃ?gt je Person 26 Euro, Anmeldungen nimmt Helga Stampfl per mail Ã¼ber seniorenprogramm@prien.de oder telefonisch unter 08051-60684 entgegen.

Fotos:Ã? Stampfl – 1. Helga und Mathias StampflÃ? – 2. Priener Delegation mit NamenÃ? –Ã? 3. â??Wir sind doch eine Welt – HÃ?ndekugelâ?? im Alten Schloss SchleiÃ?heim







Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Altes Schloß Schleißenheim
2. Chiemgau
3. Mäünchen-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee